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14 Piéces

713 m2

Réf. CA14-583

5950 000 €

Nice

Maison a vendre (06000)
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Nice quartier de I'Observatoire, villa d'exception en exclusivité Située

dans I'un des quartiers résidentiels les plus recherchés de Nice, cette

villa d'exception offre un environnement calme et privé, avec un jardin
plat sans vis-a-vis, a quelgues minutes du centre-vile et de la
Promenade des Anglais. La propriété développe environ 713 m?
habitables, exposés plein Sud, avec une vue panoramique sur la mer et
la vile de Nice. Les espaces de réception se distinguent par leur
ampleur et leur luminosité, comprenant un salon principal de 145 m? et

un espace bien-étre avec piscine intérieure de ...

Nice, Observatory district, exceptional villaLocated in one of the most sought-after
residential areas of Nice, this villa offers a quiet and private setting with a flat garden
and no overlooking neighbors, just minutes from the city center and the promenade
des anglais. The property offers approximately 713 m2 of living space,
south-facing, with panoramic views of the sea and the city of Nice.Reception areas
include a 145 m2 main salon and a wellness area with a 100 m? indoor pool
opening onto a rooftop terrace with sea views. The villa features several lounges, a

dining room, an office, an ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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